
 

 

Indicação nº 012/2021 

 

Do Vereador Anderson de Azevedo Vargas. 

 

Indico ao Prefeito Municipal que faça convênio com veterinário para fazer 

castração dos cães que se encontram em situação de abandono em nosso Município. 

  

É importante também fazer o controle de focos de surto de carrapatos e 

cinomose. 

Esse trabalho em prol dos animais é uma questão de saúde pública. 

 

 

 

 Desde já agradeço a atenção e conto com a sua colaboração. 

 

 

                                                      Plenário Joaquim dos Reis, 18 de janeiro de 2021.          

 

 

 

_______________________________ 

Anderson de Azevedo Vargas 

Vereador PT 


